

100 años de relevancia como polo de desarrollo industrial

Hablar en Promioriente de futuros proyectos es hablar de Barrancabermeja. Este municipio es una de sus principales zonas de influencia a donde llega el servicio de transporte de gas natural que ofrece la compañía para productores de Santander y Norte de Santander. En el puerto petrolero se hace a través de la red Bucaramanga - Payoa - Barrancabermeja.

Como parte de las inversiones de Promioriente en el desarrollo industrial de Barrancabermeja se destaca la construcción hace cuatro años de la Estación Compresora Los Pinos (corregi-

miento El Llanito), que permite garantizar la eficiencia y confiabilidad en la disponibilidad de gas natural para algunas zonas de los dos departamentos, incluso, para el consumo al interior del país.

Promioriente, filial de Promigas, en promedio transporta al día 38 millones de pies cúbicos que provienen del campo Gibraltar (propiedad de Ecopetrol) de los cuales, dependiendo del ciclo de consumo, llegan entre 20 a 28 millones de pies cúbicos a Barrancabermeja, bien sea para consumo local o para inyectarlos al Sistema Nacional de Transporte.



Suministradas / VANGUARDIA

Teniendo en cuenta que el Distrito Especial es un polo de desarrollo en el tema de servicios petroleros, Promioriente prevé una dinámica muy interesante en temas exploratorios de gas por parte de diferentes productores del sector, lo cual a mediano plazo permitiría a la compañía ofrecer sus servicios de transporte y, por ende, ampliar su capacidad.

"Promioriente seguirá miran-

do qué oportunidades de inversión hay en la zona. Para nosotros también es muy importante mirar cómo se va a comportar el sector y cómo va a crecer con la transición energética que se está dando. Vamos a explorar algunas iniciativas, como pilotos de hidrogeno verde y gas natural en la zona, a ver cómo podemos implementar esto en nuestro sistema de transporte. Sin duda, esto va a traer un impacto positivo en

el gas que consumen los clientes de Barrancabermeja y los del Sistema Nacional de Transporte", expresó Carlos Alberto Buitrago Pinedo, gerente de Promioriente.

De otra parte, en términos de inversión social, la compañía tiene proyectado para 2022 alrededor de \$750 millones en toda su área de influencia en los dos departamentos. Desde la Fundación Promigas el trabajo se enfocará en tres ejes: Educación para la empleabilidad, proyectos productivos sostenibles e infraestructura social.

En el área circunvecina de Los Pinos, por ejemplo, cada año la compañía otorga a todos los centros educativos públicos kits escolares para los alumnos hasta séptimo grado y aporta recursos para requerimientos de la comunidad relacionados con infraestructura educativa, deportiva o recreativa.

Texto elaborado con la colaboración de Promioriente.

De cara a la transición energética, Promioriente proyecta ser una compañía más eficiente frente a las metas que, como industria, tiene en el tema de descarbonización.

Gasorienta sigue conectando usuarios en Barrancabermeja

Una inversión de \$225 millones en expansión de redes, un total de 346.500 usuarios en todos los segmentos y 594 kilómetros de red en alta y media presión, hacen parte del balance de 2021 de Gasorienta (filial del grupo Vanti) en toda su área de cobertura en Santander. Su objetivo es seguir llevando el gas natural a más usuarios.

Un trabajo constante en el segundo semestre de 2021 entre la Secretaría de Planeación Municipal y Vanti, grupo empresarial

del que hace parte Gasorienta, permitió conectar a final de año a 941 nuevos usuarios, de los cuales 83% son estratos 1 y 2, cifra importante, si se tiene en cuenta que la pandemia por el Covid-19 alteró algunos planes de acción.

Durante nueve mesas de trabajo interinstitucional se analizaron las razones por las cuales algunos barrios no se han conectado al servicio de gas natural, siendo sujeto de conexión. Este trabajo conllevó a que Planeación hiciera algunos cambios de pro-

Entrega de kits escolares y Cine al Parque son dos de las actividades que en 2021 realizó Gasorienta como parte de su estrategia de sostenibilidad social en Barrancabermeja. Además, la compañía participó en la Primera Feria de Servicios Públicos, un evento que acerca la entidad a las comunidades y en el que se atendieron a 80 clientes.

cesos internos lo que permitió a Gasorienta entrar en una muy buena dinámica de conexión al finalizar 2021.

Para este año la proyección es mucho mayor, luego de tres mesas de trabajo. Gasorienta estima que a final de 2022 haya conectado cerca de 1.200 nuevos usuarios de 3.632 (85% de estratos 1 y 2), con una inversión de \$400 millones en redes nuevas. De hecho, entre enero y abril ya hay 422 disfrutando del servicio de gas natural, cifra que equivale casi al 50% de los conectados en 2021.

Esos 1.200 nuevos usuarios que atenderá se habilitaron en marzo pasado, luego de que el



Concejo Municipal aprobó la legalización de algunos barrios, que quedarán incluidos en el POT.

"En este momento, en nuestro plan de trabajo tenemos 34 ba-

rios identificados, cada uno con diferente número de usuarios. Eso nos da un potencial total de 3.632 usuarios, 50% de ellos ubicados en la Comuna 3 en sectores como 22 de Marzo, Villa Mary, Brisas de Altamira, Yuma y Altos de Israel y otros en la Comuna 1, como Villa Luisa, San Silvestre y Brisas de San Martín, que entraron en proceso de legalización con el POT", explicó Juan Felipe Rojas Serrano, gerente general de Gasorienta.

De otra parte, con el fin de escuchar de forma directa y rápida a los usuarios, en las oficinas de Gasorienta los barranqueños del Centro de Atención Principal, que atiende alrededor de 100 solicitudes o requerimientos al día. Allí se puede acudir de lunes a viernes entre las 7 a.m. y las 4 p.m., previo agendamiento de la cita en www.grupovanti.com

A su vez, la invitación de la Gerencia a los usuarios es a disfrutar del programa Vanti Listo, que les permite disponer de un cupo de financiación, sin estudio de crédito, para adquirir productos en empresas aliadas como Distribuidora Rayco, Almacenes Éxito, Maxi Muebles JC y Pisos y Enchapes JR. A la fecha, 12.800 ya tienen su cupo aprobado; solo basta entrar a la página web, conocer el programa y disfrutar de los beneficios.

Texto elaborado con la colaboración de Gasorienta S.A. EPS



Suministrada Vanti / VANGUARDIA

Participación de Gasorienta en las mesas de trabajo con la Secretaría de Planeación municipal.